

Voyage scolaire 2024

Cette année, les maîtresses ont choisi d'emmener les deux classes en Vendée pour un voyage sur le thème de l'Histoire.

Nous sommes donc partis du 8 au 12 avril et notre programme s'est avéré bien chargé :

- Lundi, nous avons fait la route le matin puis nous avons visité le château de Tiffauges l'après-midi. Ce château appartenait à Gilles de Rais (source d'inspiration au conte « Barbe-Bleue »)



-Mardi et mercredi étaient deux journées consacrées à la visite du Puy du Fou où nous avons été émerveillés par les spectacles.



-Jeudi, nous avons fait une promenade en barque pour découvrir le Marais Poitevin le matin et nous sommes allés dans une ferme pédagogique du marais l'après-midi. Le soir, c'était la boum, nous avons dansé et mangé des bonbons !



-Vendredi, nous avons fait nos valises pour rentrer à la maison mais sur la route, nous avons encore profité d'une activité : nous sommes allés dans une école d'Autrefois. Nous y avons testé les jeux d'antan (toupies, osselets...), nous avons aussi porté la blouse et écrit à la plume.



A notre retour, les maîtresses ont mis à l'honneur notre gentillesse et ont dit que c'était une très belle semaine. Nous sommes vraiment d'accord avec elles !